

Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1930

Auteur : Arland, Marcel (1899-1986)

Voir la transcription de cet item

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Arland, Marcel (1899-1986), Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1930, 1930. Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 14/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15418>

Copier

Information sur la lettre

Date 1930

Date sur la lettre 1930

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Description & Analyse

Sources IMEC, fonds PLH, boîte 92, dossier 095001 - 1930

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne,

nrf

[1930]

mercredi

cher Jean.

Les lapins ne veulent pas venir faire
leur pique. mais j'ai tenu entre mes mains
un merveilleux vison.

J'ai lu ton article Sur le Cameroun
sur une poésie obscure. Je m'attends toujours,
à te voir "t'assurer" avec ceux ou cela, que
tu oublieras de quitter la terre. Et vraiment
tu attends jusqu'à l'esté une limite. Mais
tu la quitteras bientôt, et tout videntaire.
(Je te proposerai tous les deux, pour ce bain d'oxygène,
qui ne sont pas ceux que tu demandes).

J'aime les Entretiens sur les
faits réels, qui lui j'en suis extrêmement.

- J'ai acheté une petite 201 Breguet,
je l'aurai bientôt. Pourvu que je trouve
la ramener jusqu'ici !

ton
h.

ARCHIVES PAULHAN

J'ai lu. ces mois derniers, et un
roman que les jeunes gens m'avaient
Paris, 43, rue de Beanne — 3, rue Sébastien-Bottin (VII)

usage et qui ne m'ont pas permis sans analogie avec les autres. Mais je les ai trouvés bêtes à faire ~~leur~~ ^{leur}. Cela va sans dire.

ARCHIVES PAULHAN

J'exprime, en parlant aux Fleurs, l'empresseur d'une sorte l'affreux, qui me dérange d'autant plus que sur certains points, sur certains mots, sur certaines réactions, je ne vois qu'une trop forte divergence.